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こんにちは。 

明日で２０２３年の学校が終わるので、今朝
け さ

、久
ひ さ

しぶりに自転車
じ て ん し ゃ

で学
がっ

区内
く な い

を回
まわ

ってきました。１１月の手術後
し ゅ じ ゅ つ ご

、初
はつ

です。みんなの登校中
と う こ う ち ゅ う

の様子
よ う す

を見ながら、寒
さ む

い中みんなを見守
み ま も

ってくださっているスクールガードさんに

年末
ねんまつ

のご挨拶
あいさつ

もしてきました。手術
しゅじゅつ

をした心臓
し ん ぞ う

は全
まった

く大丈夫
だ い じ ょ う ぶ

だったのです

が、筋肉
き ん に く

の落
お

ちた脚
あ し

が途中
と ち ゅ う

で疲
つか

れてしまって、結局
けっきょ く

、学区全部を回り切

れませんでした。今日回れなかったところは、明日の最終日
さ い し ゅ う び

に回ることに

しました。 

午前中に、明日の全校
ぜん こ う

朝会
ちょうかい

の「校長
こうちょ う

先生
せんせい

の話
はなし

」の原稿
げ ん こ う

を作ってみま

した。３０分くらいでできあがったのですが、そのあと他
ほか

にも話したいことが出

てきてしまいました。でも、全て話すと時間もなくなるし、聞いているみんなも

飽
あ

きてしまいそうなので、原稿を２つ作っておくことにしました。どっちの話を

するかは、明日の朝に決めることにしました。もし

くは、２つの話を１つずつ２つの封筒
ふ う と う

に入れてお

いて、その場
ば

で１つをくじ引きみたいに選
え ら

んで、

話してみようかなとも思い始
は じ

めています。 

 

 


